

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 5. Oktober 2016

Freigabe von Einbahnstraßen für den Radverkehr

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die

1. Bischofsheimer Straße (Antrag Nr. 26),
2. Rüsselsheimer Straße (Antrag Nr. 27),
3. Linzer Straße (Antrag Nr. 28),
4. Berberichstraße (Antrag Nr. 29),
5. Ludwigstraße (Antrag Nr. 30),
6. Luisenstraße (Antrag Nr. 31),
7. Westliche Hauptstraße (Antrag Nr. 32)

für Fahrradfahrer in Gegenrichtung freizugeben.

Darüber hinaus wird darum gebeten, analog zum Beschluss 0048 aus der Sitzung vom 19. Mai 2016 (SV 16-O-26-0025), in regelmäßigen Abständen Piktogramme auf der Fahrbahn sowie Markierungen an den Kreuzungen anzubringen (analog Radverkehrskonzept 2015 der Landeshauptstadt Wiesbaden, Bild 5-30, S. 85).

Beschluss Nr. 0158

Der Antrag wurde abgelehnt.

+

+

Verteiler:

1009

z.d.A.